

## **Introduction à la lettre n°98**

C'est parait-il une nouvelle année. Serons-nous encore un état de droit ?

D'ici un mois, on en saura peut-être plus en ce qui concerne les migrants en France et de par le monde. On peut craindre que l'atmosphère soit de plus en plus hostile et menaçante à leur égard. Il sera nécessaire d'assurer de plus en plus de solidarités, de rencontres, de moments de partage et de convivialité avec eux. Il faut faire savoir que le sort de l'Autre ne nous indiffère pas, que le chacun pour soi ne peut pas primer sur le collectif, sinon l'avenir qui nous est promis sera encore plus de violences et d'injustices. Il faut rappeler que l'égalité et la fraternité s'applique à tout être humain, au moins sur le sol de notre pays. Pour cela il est nécessaire d'appeler toutes les personnes qui se reconnaissent dans ces valeurs à montrer leur solidarité en constituant des groupes, comme les cercles de silence par exemple, mais aussi d'inviter ceux qui savent le faire, à constituer des interventions sur les réseaux sociaux et à créer des sites, etc. afin que de rentre visibles l'accueil des migrants, migrants qu'on veut rendre invisibles et chasser. Alors qu'on a besoin d'eux. Il nous reste à nous souhaiter une année où le travail va devoir se démultiplier, et où toutes les bonnes volontés devront s'associer.